



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 018**  
**19 de enero de 2017**

## **Arrancó Música Tras el Teatro versión 2018 con la banda Dislexia**

Con la presentación de la banda de rock Dislexia arrancó “Música Tras el Teatro”, una iniciativa propuesta por la Dirección de Comunicación y Cultura, dependencia encargada de promover eventos culturales para la comunidad universitaria. Música Tras el Teatro convoca las voces de estudiantes de la Universidad Central del Ecuador, con el objetivo de crear un espacio dedicado a los jóvenes con talentos en la música.

Dislexia es una banda de Rock y Metal formada en el año 2016 en el barrio de Las Casas. Está integrada actualmente por el bajista Leo, principal guitarrista Alejo, batería Diego y en la guitarra rítmica Dano. La banda presentó canciones y estilos motivados por bandas como: Metallica, Anthrax, Testament, Kreator, Sepultura, Megadeth, Slayer, Judas Priest, Motörhead y Iron Maiden.

Música Tras el Teatro, planifica desarrollar todos los viernes a partir de las 12:00 presentaciones, ya sean grupos o solistas de diversos géneros musicales. Si deseas participar inscribe a tu banda en la oficina del Teatro Universitario. **J.S**

